
Außenstellenleiter Wesselkämper erklärt, dass die Stadt für die Baumaßnahme in Summe 200.000,-- 

€ eingeplant hat. Da die Preise inzwischen enorm gestiegen sind, betragen die Kosten für den Ausbau 

mittlerweile gem. Kostenschätzung ca.  285.000,-- €.  

 

Es gibt die Möglichkeit die Maßnahme zu splitten. Im Jahr 2018 könnte zunächst die Fahrradstraße 

und im darauffolgenden Jahr der Gehweg fertig gestellt werden. Die Maßnahme könnte jedoch 

weiterhin zusammen ausgeschrieben werden. 

 

Sofern der Stadtrat dieser Lösung zustimmt, könnte der Baubeginn, nach Absprache mit dem 

Veranstalter des Reggae Jam Festivals, Herrn Lagemann,  nach dem 05. August 2018 sein. Mit dem 

TuS Bersenbrück, Herrn Fleddermann, wurde die Baumaßnahme ebenfalls einvernehmlich 

besprochen. Es müsste eine Bauzeit von ca. 2-3 Monaten eingeplant werden.  

 

Der Ausschuss ist sich einig, dass die Maßnahme zusammen ausgeschrieben, jedoch gesplittet wird. 

Entsprechend sollen im Jahr 2019, Mittel für den Bau des Gehweges im Haushalt eingeplant werden. 

Der Rat der Stadt Bersenbrück soll im Juni  die Baumaßnahme beschließen. 

 

Ratsherr Zander fragt, ob es möglich wäre, die Straße schon vor der Ausbaumaßnahme als 

Fahrradstraße auszuweisen. Außenstellenleiter Wesselkämper sagt zu, die Situation mit der 

Verkehrsbehörde zu klären.  


